

#SÜD-OST 05. Oktober 2021

# Jubilarehrungen in Sachsen-Anhalt: Wir wollen Euch ehren und Danke sagen

Zur Jahresmitte 2021 bestand noch die Hoffnung, dass wir die jährliche Tradition, unsere Gewerkschaftsjubilare im IV. Quartal persönlich zu ehren, wieder fortsetzen können. Aber leider werden unsere größeren Ortsverbände auch in diesem Jahr ihre Gewerkschaftsjubilare wieder nicht zu den traditionellen Feierlichkeiten einladen können, um ihnen persönlich für ihre langjährige Treue zu unserer Gewerkschaft zu danken.



Wir finden für die größeren Ortsverbände einfach keine geeigneten Räumlichkeiten, die der immer noch vorherrschenden epidemiologischen Lage gerecht werden. Es bietet zurzeit kein Veranstalter Räumlichkeiten zum Feiern für mehr als 80 Personen an, bei denen die Hygiene- und Abstandsregelungen eingehalten werden können. Alle unsere Gewerkschafter sollen für ihre 25-, 40-, 50-, 60-, 65-, 70-, 75-, 80- und 85- jährige

Gewerkschaftszugehörigkeit geehrt werden. Und es sind in unseren größeren Ortsverbänden meistens über 100 Gewerkschaftsjubilare, die auf eine so lange Gewerkschaftszugehörigkeit zurückblicken können.

Für uns steht aber die Gesundheit unserer Mitglieder im Vordergrund. So werden die größeren Ortsverbände nun auch in diesem Jahr wieder keine Feiern zu den Gewerkschaftsjubiläen durchführen. Das ist sehr schade! Häufig kam es nämlich vor, dass diese Feierstunden ein erstes Wiedersehen nach gemeinsamen Lehr- bzw. Arbeitsjahren waren. Es bot sich im Rahmen der Jubilarehrungen immer die Gelegenheit, sich persönlich zu treffen und dann ein wenig in den gemeinsamen Erinnerungen an „die gute alte Bahn“ zu schwelgen.

Aber - wir wissen nicht, ob sich in diesem Jahr überhaupt noch die Gelegenheit bieten wird, im größeren Rahmen zusammenzukommen. Deswegen haben sich nun die Vorsitzenden der größeren Ortsverbände von Sachsen-Anhalt darauf verständigt, so, wie zu den Jubilarehrungen im Jahr 2020 schon einmal gemacht, ihren Jubilaren ein Präsent zur Ehrung und als Dankeschön per Paketpost zukommen zu lassen. Das ist zwar eine ungewöhnliche und auch etwas unpersönliche Art, Danke zu sagen, aber diese Zeiten erfordern auch ungewöhnliche alternative Maßnahmen.

Im Fazit soll das aber heißen: Wir haben Euch - liebe Jubilare - nicht vergessen!

So werden wir allen unseren Mitgliedern der größeren Ortsverbände, die in diesem Jahr ein Gewerkschaftsjubiläum hatten und noch haben werden, in den kommenden Tagen ein Dankeschön in Form einer Geschenksendung an ihre Wohnstätte zusenden.

Und einen persönlichen Wunsch haben wir natürlich auch: Bitte bleibt gesund! Eure Familien und Deine EVG brauchen Dich!